

Wanda Carlos Paz, Abril 12 de 1952

Senores
Hraccio y Angélica Molinaga
Bdo. de Irigoyen 423 -9º piso-
Buenos Aires



De mi mayor aprecio:

Con bastante tardanza contesto su atenta carta del 17 de Marzo, por razones que más adelante expongo. Ya me imaginaba que Uds. estarían ausentes al no recibir antes respuesta a mis 2 cartas, respuesta que ahora agradezco doblemente, pues sé como se acumula el trabajo cuando se ha faltado una temporada a las ocupaciones habituales.

Lamento que Uds. tengan que afrontar nuevas dificultades en el comercio de libros con el exterior, pero no dudo, o por lo menos espero para Uds. que sabrán sobreponerse a ellas o que por una razón u otra los inconvenientes vuelvan a desaparecer como sucede tan a menudo.

En cuanto a su oferta de compra de libros, debo agradecerla muy sinceramente, tanto más cuanto no se hizo esperar - y ahora viene el motivo de la demora en contestarles, pues me encuentro un tanto indecisa porque en el interin varias personas - interesadas también - me han aconsejado que no venda libros sueltos, sino la biblioteca en su totalidad. En este sentido estoy esperando una noticia que tarda un poco, pero no quisiera resolver nada definitivo hasta tanto no la reciba. Lamentablemente he vendido y enviado al señor Cáceres Freyre, quien fué el primero en interesarse, algunos folletos (Mostny, principalmente) que habría que tachar en la lista.

En lo que respecta a los precios, algunos me parecen un tanto bajos, sobre todo cuando se trata de libros extranjeros o agotados como p.ej. la obra de F. Paucke. El libro de J. Salas "Los Indios Caribes", por el cual Ud. me ofrece \$ 2.-, está marcado con \$ 4.50 o sea el precio de años atrás. La obra de Stig Rydén "La Candelaria" (\$ 6.-) es un volumen de 327 páginas, ilustrado y en perfectas condiciones. Es para mí, naturalmente, muy difícil formarme un juicio sobre el verdadero valor de esta clase de libros, por eso he mencionado estos casos.- Habría que considerar también los gastos de envío, que por correo resultan hoy día sumamente onerosos.

Por el motivo arriba mencionado les ruego esperar un poco, que siempre será tiempo de volver sobre este asunto.

////

348

Wladimir Carlos Paz, April 18 de 1952

Señores
Habría y Angélica Molinas
Bdo. de Trigoven 428 - 9º piso -
Buenos Aires



De mi mayor aprecio:

Con bastante tardanza contesto su atenta carta del 17 de Marzo, por razones que más adelante expongo. Ya me imaginaba que Uds. estarían suspirando al no recibir antes respuesta a mis cartas, respuestas que ahora agradezco doblemente, pues sé como se acumula el trabajo cuando se ha faltado una temporada a las ocupaciones habituales.

Lamento que Uds. tengan que afrontar nuevas dificultades en el comercio de libros con el exterior, pero no dudo, por lo menos espero, que Uds. que sabrán sobreponerse a ellas o por una razón u otra los inconvenientes vuelvan a desaparecer como sucede tan a menudo.

En cuanto a su oferta de compra de libros, debo decirle muy sinceramente, tanto más cuanto no se hizo esperar - y ahora viene el motivo de la demora en contestarle, pues me encuentro un tanto indelicado porque en el interin varias personas - interesadas también - me han aconsejado que no venda libros suyos, sino la biblioteca en su totalidad. En este sentido estoy esperando una noticia que tarde un poco, pero no quisiera resolver nada definitivo hasta tanto no la reciba. Lamentablemente he vendido y enviado al señor Cáceres Freyre, quien fue el primero en interesarse, algunos folletos (Mostay, principalmente) que habría que tachar en la lista.

En lo que respecta a los precios, algunos me parecen un tanto bajos, sobre todo cuando se trata de libros extranjeros o algunos como p.ej. la obra de F. Pancke. El libro de J. Siles "Los Indios Caribes", por el cual Ud. me ofrece \$ 2.-, está marcado con \$ 4.50 o sea el precio de años atrás. La obra de Sig. Rydén "La Candelaria" (\$ 6.-) es un volumen de 327 páginas, ilustrado y en perfectas condiciones. Es para mí, naturalmente, muy difícil formarme un juicio sobre el verdadero valor de esta clase de libros, por eso he mencionado estos casos. - Habría que considerar también los gastos de envío, que por correo resultan hoy día sumamente onerosos.

Por el motivo arriba mencionado les ruego esperar un poco, que siempre será tiempo de volver sobre este asunto.

////